

# Marie-Paule et le Renouveau du Monde



par Père Leander  
VAN RENTERGHEM

L'humanité traverse une crise très grave qui affecte tous les aspects de la vie sur la Terre. Alors que cette crise sévit depuis des décennies, de nombreuses solutions ont été proposées, mais elles peinent à convaincre et à changer durablement la situation. Bien au contraire, celle-ci ne fait que s'aggraver.

Ce fait rappelle une citation souvent attribuée à Albert Einstein: «*On ne peut résoudre un problème avec le même mode de pensée que celui qui a généré le problème.*»

Certes, tous les penseurs modernes ne se réclament pas du même mode de pensée, mais ils se réclament tous d'un certain mode de pensée, ce qui signifie qu'ils enferment le monde dans un cadre strictement rationnel qui exclut a priori Dieu, ses lois et sa sagesse.

Et voilà l'origine de bien des problèmes! Depuis la Renaissance, l'homme a succombé à la tentation de vouloir ériger une civilisation sur la base de sa raison et de ses idées et donc de ses capacités purement humaines, ce qui a conduit Raoul Auclair à déclarer il y a plus de 40 ans déjà: «*... ce monde-là [le nôtre, celui qui est en crise], il est l'aboutissement de trois siècles d'humanisme. Cela ne pouvait aboutir qu'à la totale affirmation de l'homme, avec, comme corollaire, le rejet de Dieu.*» (*Eschatologie de notre Temps*, p. 340)

Pour l'homme, rejeter Dieu, c'est à la fois nier l'origine de la Création, se couper de son Centre vital, rejeter son Principe d'unité, d'harmonie et d'ordre, et aussi s'éloigner de sa Finalité, du pourquoi même de son existence. Rejeter Dieu, c'est donc aller vers le chaos et la destruction. Qu'on le veuille ou non, et quelle que soit l'échéance, le résultat est inévitable.

## «TOUT VA SE DÉSAGRÉGER»

Aussi impressionnant que soit le génie de l'homme, il ne constitue qu'une faculté parmi d'autres. L'ériger en maître du monde, c'est réduire terriblement et dangereusement l'ensemble de la vie sur la Terre. Ce serait comme vouloir construire une maison sans plan général et avec un seul outil. Le projet serait voué à l'échec.

En réalité, l'homme moderne fait bien pire encore, sans même se rendre compte que, en plus, il est devenu le jouet de forces malveillantes.

Par conséquent, l'état de notre monde est plus qu'inquiétant. La maison que l'homme s'est construite tremble sur ses fondements pourris. Et puisque la maison n'est pas seulement à l'origine d'un grand nombre de problèmes, mais que sa structure est un problème en soi – dès lors qu'elle s'oppose à Dieu –, le seul futur envisageable passe par sa destruction complète et sa reconstruction sous une autre forme.

Comme Marie-Paule a pu l'écrire: «*Bientôt le monde va assister à la dégringolade infernale. Tout va se désagréger: tout ce qui a été bâti dans la haine, le mensonge et la révolte.*» (*VdA XI*, 320)

C'est alors qu'un Monde Nouveau pourra naître du Cœur de Marie-Paule. Considérant les différents aspects de son œuvre, Elle est vraiment la solution à tous les problèmes que l'homme s'est si ingénieusement créés. Elle est la Dame-Dieu qui replacera notre humanité sur son orbite autour de l'Astre royal.

## MARIE-PAULE EST LA SOLUTION

Ainsi, au nom de notre foi nouvelle, nous pouvons, tout en évoquant le contraste avec l'état présent du monde, avancer et développer six affirmations:

Marie-Paule est la réponse à la détresse des **peuples**.

- Après la chute de la tyrannie et de l'oppression, Elle rétablira la foi en un seul Dieu, en inspirant un «*nouveau style spirituel*», selon son expression (*Le Royaume*, n° 158, 2002, p. 14). Les hommes et femmes de tous les peuples se reconnaîtront égaux devant les dix Commandements, seuls garants de la liberté véritable.
- Suite aux illusions du matérialisme, de la consommation débridée et de l'hédonisme, Elle suscitera dans les âmes l'attrait de la vertu, source de joie profonde et moteur d'un épanouissement durable.
- «Silence!» ordonnera-t-Elle aux tempêtes meurtrières des guerres et, entre les adversaires, Elle fera descendre l'amour fraternel et le pardon mutuel.

Marie-Paule est la lumière qui sera placée au pinacle des **religions**.

- À la place du relativisme qui a dévitalisé l'enseignement religieux, Marie-Paule ravivera dans les âmes la soif de l'Absolu. La vie religieuse retrouvera son élan vital et elle deviendra de nouveau un guide pour les croyants.
- Après le sentimentalisme qui a émoussé la foi et attiédi les âmes, Marie-Paule insufflera une spiritualité mystique, attentive aux événements providentiels qui favorisent l'éclosion de la vie divine dans le cœur des hommes.
- Contrairement au cléricisme qui a étouffé les élans sincères de tant d'âmes, Marie-Paule introduira dans la hiérarchie religieuse le Pôle féminin, gardien de l'autonomie et de l'originalité des expressions de la vie.

Marie-Paule est la Mère qui redonnera aux **familles** l'importance qui leur est due.

- Contre l'individualisme qui a enfermé tant de jeunes et de moins jeunes dans une quête de soi vaine et stérile, Elle valorisera le dévouement paternel et maternel, fondement d'une société harmonieuse.
- Après l'ingérence idéologique qui gangrène l'éducation et qui cherche à supplanter la voix des parents, Elle confortera les familles dans leur noble tâche et renforcera leur confiance dans leur mission.
- Quand se tairont enfin les sirènes criardes du divertissement qui abrutit les enfants, Marie-Paule les orientera vers la découverte de leur vocation et les incitera à embrasser un destin à la hauteur de leur idéal.

Marie-Paule est la solution à la désagrégation de la **société**.

- Lorsque auront cessé enfin les luttes politiques et sociales si destructrices, Elle forgera en l'homme une nouvelle men-

talité enracinée dans la dignité humaine et faite de respect, de compréhension et de compassion. De nouveau, les hommes sauront s'écouter et surtout s'apprécier les uns les autres.

- Après que le monde aura subi les affres d'une culture qui dénature l'humanité et lui brise les ailes, Marie-Paule inspirera un renouveau de l'art véritable qui deviendra une source vivifiante dans le cheminement des âmes vers Dieu.
- Pour mettre fin au fléau de la solitude qui affecte tant de personnes dans notre monde moderne, Elle permettra que se tissent des liens solides et chaleureux, unissant les cœurs dans une charité spontanée.

Marie-Paule est la révélation qui rétablira les **sciences** dans leur axe vertical.

- Pour les explorateurs de l'infiniment petit et les observateurs des étoiles, Elle élargira le champ de vision aux trois états de la Matière et aux trois Mondes de la Terre Totale et jusqu'à l'orée du Monde divin.
- Aux appelés à la médecine, Elle offrira la clé des trois corps, guidant leurs efforts vers la compréhension de l'unité de l'être, en vue de l'union à Dieu.
- Aux bâtisseurs et aux ingénieurs, Elle confiera l'arcane du Nombre sacré qui inspirera des structures et des infrastructures à l'image de la splendeur et de la simplicité de l'harmonie céleste.

Et finalement, Marie-Paule est la **Co-Rédemptrice** tant attendue pour écraser la tête du Serpent.

- Par-dessus l'horizon obscurci de notre humanité se lèvera son Cœur Immaculé, tel un Soleil ardent qui se fixera au firmament des peuples pour ne plus jamais le quitter.
- Avec tendresse et discrétion maternelle, Elle soignera les âmes meurtries par le péché. À celles qui ont subi le mal, Elle apprendra la sagesse libératrice de la croix et du pardon. À celles qui ont fait le mal, Elle dispensera la miséricorde à la mesure de leur repentir.
- Quand Elle aura commencé à libérer la Terre du joug du Serpent, Elle deviendra le «corridor» qui permettra aux âmes déjà sauvées, et qui attendent au Ciel, de ressusciter ici-bas afin de poursuivre leur chemin vers Dieu.

## UNE INSTITUTION PHARE

En plus d'avoir renouvelé l'humanité dans sa substance, Marie-Paule a préparé ici-bas les voies nécessaires pour canaliser le renouveau universel qui émane de son Cœur.

L'histoire de l'Œuvre témoigne d'un grand nombre de fondations qui couvrent les différents domaines de la vie humaine et qui pourront irriguer en profondeur de la grâce que Marie-Paule a méritée pour l'humanité.

Aussi, les fondations s'enchaînent et révèlent une gradation évidente et logique qui aboutit à la nouvelle Royauté sacrée. Celle-ci sera l'institution phare du Renouveau, le «centre d'opération» et le point d'ancrage qui permettra de distribuer efficacement «le flux divin» qui vient d'En-Haut.

À cet égard, il convient d'évoquer quelques éléments qui montrent ou rappellent que la Royauté est la clé de voûte de l'Œuvre de Marie-Paule.

Le 31 mai 2010, Marc Bosquart fut couronné Roi d'Église sous le nom de Marc-André 1<sup>er</sup> par Padre Jean-Pierre. Celui-ci fut mandaté par le Ciel (cf. *Livre Blanc V*, p. 142), comme jadis le

furent le prophète Samuel pour le Roi David et l'évêque Rémi pour le Roi Clovis.

Lors de la cérémonie préparatoire au sacre, il fut précisé à l'assistance que ce jour-là commençait «*le temps du Royaume réel où sera pleinement comprise et célébrée la Royauté de Marie-Paule en plus de celle de Jésus-Christ. C'est donc à l'intérieur de cette réalité du "Règne nouveau" que s'inséreront les autres institutions dont, en premier lieu, l'Église renouvelée.*» (*Le Royaume*, n° 203, mai-juin 2010, p. 9)

Par cet énoncé, l'on comprend que la Royauté, au sommet du Royaume, couvre toutes les autres institutions, dont, en premier lieu, l'Église renouvelée. Dans une déclaration solennelle, faite aussitôt après son sacre, le Roi confirma de nouveau que ce jour-là s'est «actualisé» le Royaume. (*Idem*, p. 14)

En d'autres mots, le sacre fonde le Royaume, car c'est par celui-ci qu'est consacrée la personne du Roi pour qu'il puisse guider son peuple. Le sacre produit un changement ontologique dans la personne et il établit, entre le Ciel et la Terre, le canal de grâces nécessaire à la bonne orientation du peuple. Donc, on peut dire que le sacre ne concerne pas seulement la personne du Roi mais également le peuple lui-même – et peut-être plus encore le peuple que le Roi. Car, sur le plan de son avancement, c'est le peuple qui dépend du Roi et non l'inverse.

À ce sujet, en préparant le jour du sacre, Marie-Paule, en parlant de Marc, fait remarquer, dans sa simplicité habituelle, que «*les gens se tournent de plus en plus vers lui*» (*Livre blanc V*, 141). Cette phrase est écrite durant la période où Elle-même «s'éclipse» de plus en plus sur le plan humain en raison de sa santé.

## «EST-IL D'ACTUALITÉ?»

Vu l'état embryonnaire du rôle de la Royauté à l'heure actuelle, une question demeure: est-elle pour aujourd'hui? Dans un texte, écrit il y a dix ans, le Roi aussi se pose la question et il y répond explicitement:

«*L'avènement du Royaume est donc une nécessité. Mais est-il d'actualité? Sans aucun doute, et pour bien des raisons dont celle-ci: le Ciel eût-il officiellement institué la Royauté nouvelle ou Royauté sacrée si elle n'avait aucun rapport avec le monde actuel (avec la place qui sera celle de l'Œuvre dans la société dès qu'une "porte de communication" s'ouvrira), et si elle n'était rien d'autre qu'une vague promesse pour beaucoup plus tard, une réalité dont la plupart d'entre nous ne verront en tout cas jamais la réalisation?*» (*LR*, n° 227, mai-juin 2014, p. 5)

La question est purement rhétorique, dès lors que la réponse est évidente: la Royauté sacrée n'est pas «une vague promesse pour plus tard», ni «une réalité dont la plupart d'entre nous ne verront en tout cas jamais la réalisation». Elle est une présence dont le déploiement à une échelle plus large nous attend, NOUS, les membres actuels de l'Œuvre de la Dame, et NOUS dans le sens de nos contemporains encore endormis.

Et alors commencera «*le Royaume de la Dame. Il faudrait vraiment qu'Elle puisse dire à Dieu, son Père, et à l'Immaculée, sa Mère: "Voilà le monde que les hommes ont réussi à construire à la suite de mon intervention, sous la guidance de l'Esprit. J'ai donné ma vie pour qu'il soit conforme à votre Volonté sainte et que les hommes y connaissent le vrai bonheur terrestre avant d'entreprendre l'ascension de la longue échelle des mondes et des états d'être qui conduit à votre Cœur, foyer d'Amour infini pour tout l'univers."*» (*Idem*, p. 7) ■